
5 Pièces

429 m²

Réf. MCL225

99 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Le  luxe  absolu  au  cœur  du  Carré  d'Or  Monaco  avec  la  résidence

sécurisée  de  haut  standing  de  la  Métropole.  Cet  appartement  exquis

offre  des  espaces  de  vie  généreux  et  des  terrasses  enchanteresses

offrant  des  vues  sur  la  ville  et  la  mer  Méditerranée.L'intérieur  se

compose d'un séjour  spacieux,  d'une salle  à  manger  et  d'une cuisine

indépendante  entièrement  équipée.  La  terrasse  offre  une  vue  à  la  fois

sur  la  mer  et  sur  la  ville.  De  plus,  les  trois  chambres  avec  salles  de

bains attenantes et balcons privés promettent un confort incomparable.

Le bien comprend également un box garage de 3 grandes ...

Experience absolute luxury in the heart of Monaco's Carré d'Or with the prestigious,

secure  residence  of  Métropole.  This  exquisite  apartment  offers  generous  living

spaces and enchanting terraces with views of both the city and the Mediterranean

Sea.Inside,  you'll  find  a  spacious  living  room,  a  dining  area,  and  a  fully  equipped

independent  kitchen.  The  terrace  boasts  views  of  both  the  sea  and  the  city.

Additionally,  the  three  bedrooms  with  ensuite  bathrooms  and  private  balconies

promise unparalleled comfort.  The property  also  includes a  garage with  space for

three vehicles and a secure storage ...

MAGREY & SONS MONACO

2 Avenue Saint-laurent - 98000 MONACO
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